

## Mathias Walter Unser Held des Monats...

...weil er **Kinder und Jugendliche** mit Diabetes dazu ermutigt, sich angstfrei zu bewegen

Wenn der Typ 1 kommt, dann bleibt er. Das wusste Mathias Walter aus München nur zu gut. Seine Frau ist ebenfalls betroffen, arbeitet als Diabetes-Beraterin. Als der vierjährige Sohn die Diagnose bekommt, ist die Familie zunächst geschockt: „Viele Ängste und Fragen tauchten auf.“ Doch dann entdeckt der Junge im Fußballspiel seine Leidenschaft – und der Diabetes verliert von seinem Schrecken. Inspiriert durch das Jugendturnier „Sweet Euro Football Cup“ in Polen gründet Vater Mathias im Juli 2023 zusammen mit anderen Eltern den FC Diabetes, in dem nur Kinder und Jugendliche mit Diabetes kicken, unter fachlicher Betreuung. Jetzt im Herbst lädt der Verein unter dem Motto „Kick Without Limits“ zu seinem ersten internationalen Hallenfußballturnier fast hundert Dia-Kids ein. Was den Bioinformatiker Mathias Walter bei seinem Ehrenamt als Coach und Vorstandsvorsitzender fasziniert: „Wie die Kinder sich auf dem Spielfeld finden und ihre Stärken entdecken. Jeder hat Diabetes, aber sie machen einfach.“

Foto: WAB/Stefan Hobmaier

